

ASTURIAS: Seguida de cerca por U C D

VENCIO LA TRADICION SOCIALISTA

**OVIEDO. (PUEBLO,
por César ALVAREZ.)**

El PSOE ha sido el vencedor indiscutible en las elecciones generales celebradas en Asturias, donde obtuvo 180.256 votos a su favor, seguido muy de cerca por la UCD, que, no obstante los esfuerzos realizados durante los últimos días, ha obtenido 175.463 papeletas favorables.

Ello ha causado cierta sorpresa, sobre todo en algunos círculos moderados, que daban como ganador absoluto al partido que preside Suárez, quizá porque no han tenido en cuenta que los principales centros urbanos de Asturias —como Gijón, Avilés, Langreo, etc.— han venido siendo tradicionalmente socialistas, debido a la gran masa de trabajadores con que cuentan.

El resultado de los comicios arroja, por tanto, el acceso al Congreso de cuatro candidatos del PSOE y otros cuatro de UCD, y uno del PC y otro de Alianza Popular, mientras que al Senado han ido los tres candidatos agrupados en una coalición que se autotitulaba Por un Senado Democrático, así como otro aspirante representante de la UCD.

Los nombres y cargos de los congresistas son:

PSOE: Luis Gómez Llo-

rente, secretario de formación del partido; Honorio Díaz, campesino; José Manuel Palacios Palacios, profesor mercantil, y Emilio Bardón, abogado. Por la UCD, Luis Vega Escandó, abogado; Emilio García Pumarino, registrador de la propiedad; Ricardo León Herrero, abogado, y Alfredo Pietro Valiente, abogado. El PC ha logrado el triunfo para su presidente, Dolores Ibárruri, y Alianza Popular ha conseguido sacar adelante la candidatura de Juan Luis de la Vallina, ex presidente de la Diputación Provincial.

Todos estos datos han sido dados a conocer hacia el mediodía, en que la Junta provincial del censo dio por concluido su trabajo tras una agotadora jornada, en la que se pudo comprobar que de un total de 788.887 asturianos que tenían que emitir su voto lo ha hecho el 76.51 por 100, porcentaje que se aproxima a la media nacional.

A la vista de los resultados obtenidos, puede decirse que el gran perdedor en las presentes elecciones ha sido Alianza Popular, y así lo han reconocido algunos de sus dirigentes, que no esperaban semejante derrota. Lo mismo ha ocurrido con el partido del profesor Tierno Galván, al que se le pronosticaba una adhesión mayoritaria.